

伊予市立港南中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業

令和2年10月16日（金）



港南中学校2年生202名が、「働く人に学ぶ会」に参加しました。
9カ所の事業所に御協力いただき、講話を通して他者の生き方にふれ、働くことの大切さや自分の生き方について考えることができました。

<生徒感想>

（株式会社 公益社）

ためになるお話ばかりで、心に残ることが多々ありました。今回お話しいただき、「たくさん失敗する」「感謝をする」「いろいろな事をやってみる」ことなどを学びました。中でも、「仕事は楽しい」とおっしゃっていたことが心に残りました。私は正直、「仕事」に対して、不安でマイナスなイメージがありました。でも、お話をしてくださっている姿を見て、本当に仕事を楽しんでいると感じました。私はどんな仕事に就くかわからないけれど、たくさんの方に挑戦して楽しめたらいいなと思いました。

（伊予消防署）

お話で印象に残ったことは、消防士は人の生と死の間近で働いているということです。火災事故や放火などで尊い命が失われ、遺体として発見された人を、「家族」と思って運ぶのだそうです。この話を聞いて、私はどんなに辛くなっても、「家族」のことを思い出して頑張っていきたいと思いました。また、アドバイスで本を読んだらいいと言われていたので、今以上に本を読もうと思います。

